



*INSTITUT SAINT-JEAN-BAPTISTE*

*Ecole Primaire  
Rue de Bruxelles, 45  
1300 WAVRE  
☎ 010 / 22 97 77*



Wavre, le 12 juin 2022

Chers parents,

Ce petit message afin de vous faire part des échéances à venir et de notre organisation de fin d'année.

Pour informations :

- La fin des cours et de l'année scolaire est fixée au jeudi 30 juin 2022 à 15h30. Les conseils de classes et les délibérations CEB auront lieu le vendredi 24 juin.
- **L'étude dirigée et la garderie seront annulées ces 28, 29 et 30 juin 2022 (mardi, mercredi et jeudi).**
- Les résultats scolaires et documents en lien avec ceux-ci vous seront remis par le titulaire de votre enfant lors de la remise du bulletin, le mardi 28 juin.
- Nous vous attendons nombreux ce mardi 28 juin dès 19h00, pour notre premier souper de fin d'année. Ce moment se veut convivial et veut permettre à tous (enfants, parents et enseignants) de se rencontrer afin de clôturer cette année en beauté.
- Les listes des classes de P5 seront affichées aux valves de l'école (sous le porche d'entrée) dès ce jeudi 30 juin. Les élèves, actuellement en P4, sauront alors chez quel enseignant ils iront en P5.
- Pour rappel, vous avez reçu, ou vous allez recevoir via courrier (pour les élèves absents en ce moment), une proposition de pack scolaire reprenant le matériel de base fixé par les différentes équipes éducatives (celui-ci devait être remis pour le 15 juin au plus tard).

Si, pour une raison ou une autre, vous n'avez pas encore eu le temps de répondre ET que vous adhérez à ce pack scolaire, n'oubliez pas de nous renvoyer le coupon le plus rapidement possible. Vous pouvez l'envoyer par mail à Mme Laurent, notre secrétaire (secretariat@isjbprimaire.be).

- La liste des sorties scolaires et l'estimation des frais scolaires pour l'année 2022-2023, vous seront communiquées en même temps que le bulletin de votre enfant.
- La garderie du matin (dès 7h00) restera payante dès septembre 2022, à raison de 0,50 € par jour. Ce montant devrait être revu à la hausse pour l'année civile 2023.
- Un service sandwich(e)s sera maintenu dès la rentrée 2022-2023 via un système de cartes prépayées de 5 ou 10 sandwiches. Un délice au sein de notre école...
- Les classes de Normandie, voyage des élèves de P6, seront à nouveau organisées l'année scolaire prochaine. Pour rappel, c'est un voyage qui entre dans le programme scolaire et qui a lieu durant les périodes de cours ; il est donc obligatoire pour tous. Une réunion d'information est prévue au premier trimestre de la prochaine année scolaire.

Nous espérons, Chers parents, que toutes ces nouvelles vous permettront de vous organiser au mieux.

Pour l'équipe éducative,  
Monsieur ANTOINE.